

La Alianza Democrática denuncia a la opinión pública la campaña de amedrentamiento en que está empeñado el Gobierno contra la disidencia política, especialmente la violencia ejercida contra los sectores más desposeídos. En este sentido se inscribe el allanamiento practicado por el C.N.I. el 15 de noviembre a las oficinas de Ricardo Lagos, Presidente de la Alianza Democrática, y el hostigamiento y seguimiento que este ha sido objeto durante los días anteriores. Particularmente grave es el hecho que durante el "operativo" los funcionarios hayan expresado que sectores extremistas de derecha e izquierda querían atentar contra la vida de Ricardo Lagos. Este episodio debe hacernos meditar. La espiral de violencia no resuelve nada.

La Alianza Democrática reitera en la necesidad de una inmediata vuelta al sistema democrático, como único camino de superar la profunda crisis de Chile. El amedrentamiento y la represión a nada conducen, pues los problemas reales del país subsisten. Por ello, Chile debe mantenerse de pie y reclamar sus derechos, hasta volver a ser un pueblo libre.